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GEN团长：没想到Peyz能打得这么好
不紧张是他最大的优点

 

3月21日讯GEN团长接受韩媒INVEN采访谈到对Peyz的内部评价，内容如
下：

“虽然知道Peyz会发挥出色，但没想到他能打得这么好。（大众）对他
的期待值变得非常高，反而有些不安。Peyz选手本来就是强心脏，在赛
场不紧张是他最大的优点。
最开始他非常认生，现在他和大家变亲近了，也会表达自己的主张，然
后也能打出自己的操作。

Peyz选手自己一个人是无法走到现在的，监督、教练、选手哥哥们在生
活方面都非常照顾他，所以大家才能迅速变亲近，游戏内也多方面帮助
他。Peyz选手拥有很多武器，他是还有更多魅力的选手。即使非AD版本
到来，我们也不担心，他还有很多可以展现给大家的。“
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/167939972712875.html
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